Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 7338191
Prix 1 365 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Si vous cherchez une villa contemporaine rénovée a vendre dans un quartier
paisible de Mougins, ne cherchez plus!Cette propriété de 6 pieces est nichée sur
un terrain arboré de 1500m? environ et comprend une vaste piece de réception,
une cuisine américaine équipée, une salle a manger, 3 chambres, une salle de bain,
et une suite parentale avec dressing, salle de douche et baignoire donnant sur une
belle piscine.ll y a également la possibilité de créer une 5éme suite au rez-de-jardin,
équipée d'une salle de cinéma ou salle de sport.Profitez de I'extérieur grace a la

somptueuse terrasse, la ...

If you are looking for a renovated contemporary villa for sale in a quiet area of
Mougins, look no further! This property is nestled on a 1500m? plot of land and
includes a large living room, an open plan fitted kitchen, a dining room, 3
bedrooms, a bathroom, and a master suite with dressing room, shower room and
bathtub overlooking a beautiful pool. There is also the possibility of creating a 5th
suite on the garden level, equipped with a cinema or sports room.Enjoy the outside
with the sumptuous terrace, the magnificent pool and its pool house. Petanque

enthusiasts will be delighted to find ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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